

Costa Blanca: Extraordinarias Playas y Cálido Clima

Conoce La Maravillosa Costa Blanca

Se conoce como **Costa Blanca** a todo el litoral del Mediterráneo que se encuentra ubicado en la provincia de **Alicante**, en España. Su extensión va desde el municipio de **Dénia** hasta la ciudad de Pilar de la Horadada, lo que recoge un aproximado de 244 kilómetros en los que las playas, las calas y los acantilados son la mayor atracción. Entre las principales ciudades que componen Costa Blanca se encuentra **Jávea, Calpe, Altea, Orihuela, Torrevieja, Benidorm, Villajoyosa, Alicante** y Campillo

Costa Blanca es un sitio turístico por excelencia, razón por la que la infraestructura que se encuentra a lo largo de todo su territorio es capaz de satisfacer hasta al más exquisito viajero, cuenta con cientos de **hoteles**, lugares de reposo, restaurantes, discotecas, bares y los más variados centros de diversión. Los deportes no se dejan de lado, por lo que es posible realizar deporte náuticos en cualquiera de los principales municipios, con la posibilidad de adquirir lo implementos necesarios para la practica e incluso de llevar unas clases aceleradas de submarinismo, Windsurf o vela para adentrarse luego a aventura.

El clima en **Costa Blanca** es encantador, con casi todo el año de sol, una temperatura promedio de 19,5 grados centígrados en el año y el cielo despejado casi siempre. Su clima templado permite que cualquier época sea la ideal para visitarla, para practicar deportes al aire libre y procurar aprovechar las playas y su naturaleza en cualquier momento. Con colinas menores hacia el norte y con una gran cadena montañosa a continuación, Costa Blanca adquiere un microclima muy atractivo, razón por la que las lluvias no alcanzan a las tres semanas durante todo el año y en el invierno la temperatura baja solamente hasta los 16 grados centígrados en promedio.

Los paisajes son realmente espectaculares, tanto en las playas como en las ciudades, la riqueza monumental, cultural y también gastronomita es capaz de capturar el interés del viajero a primera vista o al primer bocado, las fiestas y la diversión por las noches no se quedan atrás, pues los pobladores gustan mucho de los buenos momentos y de la diversión en la infinidad de lugares privados o plazas y principales calles. La armonía que irradia **Costa Blanca** a pesar de las diferentes culturas y tradiciones que enlaza, es algo para resaltar y conocer desde cerca, por eso Costa Blanca se convierte en un destino obligatorio para las mejores vacaciones, ya sea en familia o entre amigos.

Entre los mayores atractivos para disfrutar en Costa Blanca se puede aprovechar en recorrer los valles como el de Vall d'Ebo, el de Vall d'Alcalá, el de Vall de Gallinera, y el de Vall de Laguart. Pueblos en su mayoría donde se puede encontrar mucha tranquilidad y relajamiento, paisajes naturales y mucho aire fresco.

En Gata de Gorgos, un pueblo cercano, se puede aprovechar para comprar artesanía tradicional elaborada a base de esparto, palma y caña. Cerca de Guadalest se puede visitar los tradicionales castillos, llenos de historia y de arte, el recorrido podrá incluir a los museos si el visitante disfruta de conocer algo más de la historia de ese lugar.

Costa Blanca es uno de los destinos favoritos para el viajero, con ciudades modernas y a la vez tradicionales, sustenta su poder turístico en dos zonas principales, el norte, donde es posible encontrar zonas montañosas que acompañan desde muy cerca al mar y sus playas y el sur, una zona principalmente poblada por la arena, las palmeras, y las bellas aguas que parecen extender hasta el ocaso.

En cualquier lugar de Costa Blanca es posible encontrar un buen café, un gustoso restaurante y cualquier lugar que amerite el deseo de pasarla bien. Si la ciudad no es de su gusto, la alternativa del campo o la playa son ideales alternativas, entre frutales y palmeras que prevalecen en sus distintos paisajes, el buen rato y la satisfacción plena de ser bien atendidos prevalecerá en el recuerdo de unas magnificas vacaciones.

Entre las ciudades que conforman la Costa Blanca, la que mayor afluencia de turistas y viajeros recibe es la ciudad de **Benidorm**, un centro turístico por excelencia, con todos los requerimientos necesarios para que el turista disfrute plenamente, ya sea en la naturaleza o en las modernas instalaciones. Lo tradicional de sus puertos de pesca, sus bahías y calas se entre mezclan con la cordialidad y la simpatía de sus habitantes.

En Dénia, otra de la ciudades que contiene Costa Blanca, el placer de visitarla se encuentra en el esplendor de su población universal que se sumerge bajo el implacable y monumental castillo del medioevo que guarda la ciudad, cuenta también con extensas zonas de playa de más de 2 kilómetros de extensión, con una arena fina y dorada que se poca por momentos por minúsculas dunas y puestos rocosos. Los acantilados de color blanco ubicados a lo largo del litoral son dignos de detener al visitante para apreciarlos, es justamente de esos acantilados que la zona recibe el nombre.

Para los viajeros que disfrutan más de las expediciones y el encuentro con la naturaleza, esta el Parque Natural del Montgó, que se encuentra ubicado en la frontera con Jávea y esta formada por una de las zonas más impresionantes de todo el litoral, donde los antiguos acantilados han sido finamente esculpidos por los vientos bajo presumidas formas y texturas que no hacen más que amplificar la belleza del paisaje.

En Jávea se distingue a primera vista su impresionante bahía, con sus playas que se pierden por lado sur bajo la atenta mirada del sol incansable y con su puerto náutico que da la bienvenida hacia el mar. La ciudad contiene sus lugares más tradicionales en la zona antigua e histórica, ahí es posible

encontrar museos y monumentos interesantes, también mucha tranquilidad y paz para recorrer las calles siempre con gente amable y vivaz.

Otra ciudad para visitar es **Calpe**, antiguo recinto de verano de Ernest Hemingway durante la década de los años 30. El monumento más representativo de la ciudad es el Peñón, considerada la roca con mayor altitud de todo el Mediterráneo, es la mayor atracción de Calpe ya que divide la zona costera de la ciudad en dos partes bastante diferentes, el peñón cuenta con unos 332 metros de altura e invade el mar a lo largo de un kilómetro, lo que causa un espectáculo sensorio muy atractivo según la hora y la luz del sol. La vivacidad de luces y sombras sobre la cual se dibujan los rayos solares sobre la superficie del peñón es cautivante. Existe la posibilidad de hacer un recorrido hacia la parte más alta del peñón, para lo cual debe organizarse grupos y valerse de mucha valentía, finalmente la vista que se tenga desde lo alto valdrá la pena.

En la ciudad de Altea se destaca entre los tantos lugares para visitar la iglesia principal, de un simpático color azul en la cúpula y de forma geométrica, es también uno de los símbolos representativos de **Costa Blanca**. El pueblo de Altea se resume en calles históricas de encantamiento natural, de largas caminatas bajo la tranquilidad del sereno, copioso en sus tiendas, en sus bodegas, en sus restaurantes que ameritan después de la caminata una visita. La ciudad se encuentra ubicada sobre las colinas, lo cual hace que la urbe se incline majestuosamente sobre los altos picos que parecen cortar el cielo tras el último vitral de la cúpula en la iglesia. En sus playas también se puede encontrar numerosas calas y el azul marino de sus aguas, mucha arena y son fulminante y generoso.

Respecto a las fiestas y celebraciones, cada una de las localidades que compone Costa Blanca cuenta con una variedad de fiestas y costumbres, cada una a su estilo, pero sazonada por su alegría, su encomiable búsqueda de la satisfacción y comodidad del turista y la buena vida. Para los que gustan de las fiestas y la bohemia, las menores discotecas y bares irrumpen en las principales calles, siendo **Benidorm** una de las ciudades con mayor oferta para asegurar una noche que acabe en el amanecer.

Así mismo, los **hoteles** Costa Blanca, conocidos por sus excelentes ofertas y variadas opciones siempre tienen algo para todo tipo de turista.

Gracias a todo esto la **Costa Blanca** se ha convertido en un destino ideal tanto para vacaciones familiares, como en pareja o con amigos.

Los extraordinarios destinos y atracciones de la Costa Blanca

• Jávea

La ciudad de Jávea es un municipio que pertenece a la Comunidad Valenciana, en España, se encuentra ubicado en el lado norte, hacia la zona costera de **Alicante** y forma parte de la comarca de Marina Alta. Tiene una población que alcanza los treinta mil habitantes, siendo curioso que más de la mitad sea de origen extranjero. Se encuentra a unos 90 kilómetros del sur de la ciudad de Valencia

La ciudad de Jávea tiene uno de los mejores microclimas del mundo, según científicos el segundo mejor después de la ciudad de Río de Janeiro, la razón de esta denominación es que en Jávea es posible disfrutar del buen clima durante toda temporada, ya sea en invierno o en verano, las temperaturas no bajan más de 18 grados centígrados y promedian los 24 grados durante el año.

El paisaje es frondoso y natural por todos lados, debido a las grandes aguas subterráneas que recorren la ciudad la vista se pinta de verde por donde se mire, eso a pesar de que no llueve muy seguido.

Bajo su suelo se encuentra un río que lleva el nombre de Moraig, desciende de las montañas de Pedreguer y atraviesa la ciudad desde la cueva de la Calavera ubicada en Benidoleig. Los meses con más lluvias van entre octubre y noviembre, tiempo en que se denota como la gota fría en esta zona española.

En la actualidad el principal ingreso económico de la ciudad es el turismo, por eso la población esta creciendo a velocidades grandes y por eso la infraestructura y los servicios que el turista pueda encontrar en la zona son de primer nivel. La comodidad y la seguridad de confort estarán garantizadas. En temporadas de verano la población alcanza los 150 mil habitantes, cosa que dobla la población normal.

La variedad de sus playas ofrece desde arena hasta piedras y rocas, razón por la que es posible disfrutar de playas para relajarse hasta playas naturalmente conformadas para los deportes de aventura como el buceo o el submarinismo, y en los que la aventura de disfrutar el fondo marino es inigualable por su agitada vegetación y fauna natural. Otros deportes que también se pueden practicar son el golf, la hípica, el baloncesto y hasta el fútbol, siempre en la comodidad de las mejores instalaciones.

El senderismo por las montañas también una buena opción para disfrutar del aire libre, del buen clima y de los hermosos paisajes. Existen varias rutas que se pueden recorrer.

• Calpe

Municipio perteneciente a la Comunidad Valenciana, en España, se encuentra ubicado hacia el norte de las costas de **Alicante** y pertenece también a la comarca de Marina Alta, tiene una población cercana a los 28 mil habitantes y más de 14 mil de ellos son extranjeros. Sus playas resaltan por el reconocido Peñón de Ifach, una gigantesca roca de 332 metros de altura. Es considerado como uno de los símbolos de **Costa Blanca**.

Entre los principales lugares ha tener en cuenta para el recorrido de esta ciudad, se puede destacar sus monumentos religiosos, como la Ermita del Salvador, una monumental obra ubicada en lo alto de las colinas con dirección al mar, y posa su majestuosidad desde la reconquista de **Calpe** en manos de Jaime I en el siglo XVIII. De estilo gótico y de forma rectangular, tiene su principal puerta mirando hacia el norte y es uno de los lugares más concurridos por los visitantes.

La iglesia Parroquial es también un lugar digno de ser visitado, fue construida en honor a Nuestra Señora de las Nieves entre los años 1973 y 1975, es de estilo moderno y consistente. En su interior son apreciables las vidrieras que la adornan y los murales decorados con motivos. La parte de la fachada de la iglesia fue reinaugurada en el año 1997.

Otra iglesia interesante es la iglesia Antigua, ubicada al lado de la iglesia parroquial, se muestra como una capilla, con estética gótica mudéjar como resaltante, fue utilizada como centro religioso y centro militar en el siglo XIV, en su interior se puede apreciar bellas obras de arte como el retablo representativo de San Antonio de Abad, San Cosme y San Damián. Se cree que el objeto artístico pertenece a un seguidor de Juan Reixach.

Entre los principales monumentos se puede visitar los Baños de la Reina, un lugar tallado completamente en piedra en el siglo IV, cuyo sistema de aguas permitía el acceso y salida de los canales de riego. Tenía entre sus instalaciones un complejo recaudo de viveros donde se podía mantener varios tipos de peces vivos. El lugar fue construido en la época de los romanos.

Otros monumentos también importantes son el Torreón de la Peca, que data del siglo XV y destaca por sus cuatro cañones ubicados en el puerto y de fabricación inglesa. Fue construido en su totalidad a base de piedras. La Torre de Castellet, como referencia histórica y arquitectónica del siglo XVII, es uno de los principales lugares de visita y el centro de reunión preferido de los visitantes. Destacan también el Pou Salat y la Torre del Molí o Molí del Morelló.

Para los que prefieren la naturaleza y el aire libre está el Parque Natural del Peñón de Ifach, insigne de Costa Blanca y el Parque Enginet, con una extensión de 4700 metros cuadrados, cada metro poblado por una increíble variedad de vegetación y curiosos animalillos. En el lugar también se puede encontrar instalaciones perfectamente acondicionadas para la práctica recreativa, áreas de esparcimiento, áreas de juego y ocio, así como zonas de campamento y barbacoa.

En la zona de Oltá, muy cerca de la sierra, se cuenta con una zona exclusiva para los campamentos, aproximadamente unos 5 mil kilómetros cuadrados destinados para pasar la noche a la intemperie, tiene una capacidad para unas cien tiendas, cuenta con una zona para el aseo y el abastecimiento de agua potable. Durante el día se puede aprovechar para practicar el senderismo por los alrededores. La seguridad y el disfrute están asegurados.

El Parque de la Vallesa es otra zona considerada vital para la diversión, el esparcimiento y la recreación al aire libre. Es una zona extensa de vegetación y mucho valor ecológico, ideal para los ratos familiares, para las excursiones y las largas caminatas, para el senderismo experimentado y el aprecio de los bellos paisajes naturales.

Entre las principales calas se encuentra la cala Cabalga, que se encuentra ubicada en la playa de Levante y que cuenta con una extensión cercana a los 100 metros. También la cala de Racó del Corv, cuyo acceso se logra solo por vía marítima desde el sur del litoral de Calpe, es una cala ideal para el buceo y el submarinismo. Su extensión alcanza los cien metros.

Las principales playas en **Calpe** son Puerto Blanco y la playa de Levante o de La Fosa, también la playa del Arenal. Todas con aguas tiernas, mucho sol y la suficiente diversión.

• **Altea**

Altea es un municipio que forma parte de la Comunidad Valenciana en España, se encuentra ubicado dentro de la provincia de **Alicante**, como parte de la comarca de Marina Baja, en el litoral del mar Mediterráneo. Hacia el norte limita con la ciudad de **Benidorm** y hacia el sur con la ciudad de Calpe. Altea cuenta con unos 23 mil habitantes aproximadamente.

Entre los lugares para resaltar de la ciudad está la facultad de Bellas Artes perteneciente a la Universidad Miguel Hernández, también la zona municipal, sus castillos y la famosa iglesia de Nuestra Señora del Consuelo. La gran variedad de artesanía que se puede encontrar y el encanto de sus trabajos también son parte de la delicia de conocer esta ciudad.

Las playas también son una razón para visitar Altea, especialmente para realizar paseos marítimos y visitar el puerto. La ciudad es considerada internacionalmente como uno de los lugares más bellos de toda la Costa Blanca, por lo que es un error no considerar su visita dentro del recorrido turístico.

Otro lugar para no perder de vista en el recorrido es la iglesia monasterio de las Carmelitas Descalzas, también conocido como La Olla, con más de 50 años de establecimiento en la ciudad. La Torre de la Galera y la Torre de Bellaguarda son monumentos de la época ubicados en el barrio con mayor antigüedad en la ciudad, el de Bellaguarda.

La parroquia de Nuestra Señora del Consuelo es la iglesia más importante de Altea, resaltan en su visita sus cúpulas inmensas, conocida como la cúpula del mediterráneo por su belleza y singular estilo arquitectónico.

En la zona antigua de la ciudad, muy cerca de la iglesia de la Consolación, se halla ubicado el pueblo antiguo, quizá la parte más atractiva de todo Altea, con increíbles miradores ubicados en la parte superior de las colinas, con hermosos lugares para disfrutar de una cena, con sus casas blancas tradicionales, sus recorridos empedrados por todas las calles y la amabilidad de su gente. Pueblo antiguo es uno de los lugares más nostálgicos y románticos de todo el Mediterráneo, un lugar ideal para quienes creen en el amor.

En referencia a sus playas Altea cuenta con unos 6 kilómetros de mar y arena, con acantilados en su mayoría, costas con infinidad de terrazas, buena brisa y mucho espacio para caminar e intentar paseos al atardecer. Muy cerca se encuentran infinidad de establecimientos como restaurantes, bares, tiendas y lugares de entretenimiento para cuando la playa deje de ser el objetivo del viajero. Entre las principales zonas de playa resalta La Olla, cuyo nombre procede de un evento natural en el que sus aguas alcanzan temperaturas bastante altas. Otras playas importantes son Cap Nagret, de aguas tranquilas; el Mascarat, la Roda y Cap Blach.

La ciudad de Altea es también conocida porque a lo largo de los años a sido refugio para cientos de artistas, ya sean poetas, músicos, pintores, ceramistas o escultores, desde todas partes del mundo han llegado a encallar en Altea. Entre los más reconocidos se encuentra Eberhard Schotter, Rafael Alberti, Vicente Blasco Núñez, entre otros. Es importante resaltar que Altea es una ciudad turística por excelencia, razón por la que se tiene por descontado que cuenta con toda la infraestructura necesaria para complacer a los más exigente turistas, ya sea en el hospedaje con los mejores **hoteles**, en la diversión con gran variedad de discotecas y bares, o en las increíbles posibilidades de disfrutar de las comidas tradicionales e internacionales en la gama de restaurantes desplegados por la ciudad.

• **Benidorm**

Quizá el destino turístico más conocido de toda **Costa Blanca**, un lugar turístico por naturaleza, se encuentra hacia el norte, como parte de la provincia de Alicante, pertenece también a la comunidad Valenciana y se ubica en la comarca de Marina Baja. Sus mayores atracciones son sus playas y la infinidad de diversión en sus noches bohemias. Tiene unos 70 mil habitantes aproximadamente.

Con un clima tradicionalmente mediterráneo, de inviernos imperceptibles y veranos con temperaturas no muy altas. Lluvias en temporadas de

Con un clima predominantemente mediterráneo, se disfruta impareggiabile y fresco con temperaturas de muy altas horas en temporadas de otoño y primavera.

Entre los lugares más recomendados para visitar se encuentra la Torre de Punta de Cavall, la Tossal de la Cala y el Mirador de la Punta del Canfali. La iglesia de San Jaime y Santa Ana, ubicada en la zona alta del pueblo antiguo de **Benidorm**, también es un lugar importante para visitar, allí se encuentra la Virgen del Sufragio, que es la patrona espiritual de los pobladores de Benidorm.

Entre las fiestas para visitar y participar se encuentran las Fallas en el mes de marzo, las hogueras de San Juan en los meses de junio y octubre y la festividad de Castilla de la Mancha. Una razón más para visitar Benidorm es que a lo largo del año posee una infinidad de fiestas y celebraciones.

Una de las celebraciones más actuales es la que se realiza en Festival Internacional de la Canción de Benidorm, evento que se realiza desde 1954, ascendientemente famoso por los invitados de talla internacional que presentaba en cada una de sus presentaciones.

Entre otras atracciones, Benidorm es también reconocido por su variedad de parques temáticos, entre los principales lugares de diversión se encuentra Terra Mítica, uno de los más grandes parques temáticos de toda España, conformado por diferentes zonas representativas de las antiguas civilizaciones. También se encuentra Terra natura, Aqualandia y Mundomar, todos ellos con cientos de atracciones y zonas recreativas, son lugares perfectos para pasar el día con toda la familia, disfrutar de los juegos y de una comida la aire libre luego. Todos los parques temáticos cuentan con zonas de restaurantes y tiendas de venta de recuerdos y artesanías.

• Villajoyosa

Forma parte de la Comunidad Valenciana de España, en la costa de **Alicante** y como parte de la comarca de Marina Baja. Tiene una población aproximada de 30 mil habitantes. Se encuentra ubicada a unos 32 kilómetros de la ciudad de Alicante y la ciudad es atravesada por el río Amatorio. Cuenta con unos 15 kilómetros de playas en su litoral. El acceso se logra por la carretera AP-7 y la N-332, si se proviene desde Alicante. Otra forma de llegar es utilizando el ten metropolitano.

Entre sus principales conjuntos arquitectónicos y monumentales para visitar se encuentra la Torre de Aguiló, del siglo XVI; la Torre de Dalt y la Torre de Hércules, todas ellas monumentos utilizados para el combate en las guerras y en la lucha contra los piratas. Otros lugares importantes son la Torre de la Cruz, la Torreta y la Torre Simeón.

Entre las playas preferidas se encuentra Playa Paraíso, el Bol Nou, Playa centro, Playa del Torres, Playa Estudiantes, la Playa Varadero y la Playa del Charco.

Entre las fiestas más importantes que se realizan esta las fiestas de Moros y cristianos, que se celebran en homenaje a Santa Marta en el mes de julio, teniendo como día central el 29 de julio, fecha en que se realiza la procesión de la virgen por las principales calles de la ciudad.

Otra oportunidad para disfrutar es la gastronomía, entre sus mejores platos esta la Paella Vilera, la Borreta de Melva, el Caldero y la Pebrereta.

La ciudad de Villajoyosa es un lugar tranquilo, apacible, con muchas calles y plazas imprescindibles de visitar, es una ciudad hecha par alas largas caminatas, para los paseos por la tarde, para el disfrute de las terrazas con una copa de vino y luego, por la noche, la diversión asegurada en sus mejores locales de baile o de distracción nocturna.

• Alicante

Alicante es considerada una de las dos ciudades más importantes de la Comunidad valenciana en España, cuenta con una población aproximada de 322 mil habitantes. Se encuentra ubicada en la costa mediterránea y es la capital de **Alicante** y de la comarca del mismo nombre. La ciudad es netamente turística y cuenta con los mejores servicios para tal fin.

Entre los principales monumentos y construcciones para visitar se encuentra la Basílica de Santa María, del siglo XIV y de estilo netamente gótico, fue construida sobre una mezquita, es también el templo con mayor antigüedad. En el interior se puede apreciar el bello altar de estilo rococó. La Catedral de San Nicolás de Bari, cuyo estilo renacentista concede un aspecto sobrio y antiguo, se detalla tradicional en su interior, fue construida entre los siglos XV y XVII. Otro Monasterio importante es el de Santa Faz, ubicado a unos 5 kilómetros de la ciudad, posee un estilo barroco proveniente del siglo XV y durante las celebraciones de Semana Santa se realiza una de las más grandes peregrinaciones desde la Catedral de San Nicolás hasta este lugar. En esas fechas la ciudad se llena de fiestas y colores, con mucha gente en las calles, es la oportunidad ideal para conocer una de las celebraciones más importantes de lo habitantes.

Otros monumentos importantes son las Torres de Defensa de la Huerta de Alicante, la Casa de La Asegurada, la Casa Consistorial de Alicante, el Convento de Canónigas de San Agustín y el Palacio de Gravina.

• Costa Vieja

La ciudad de Torre Vieja forma parte de la Comunidad Valenciana, de la comarca de Vega Baja del segura. Cuenta con unos 90 mil habitantes y es la tercera ciudad con mayor población de Alicante.

Entre sus atracciones se encuentra sus 20 kilómetros de costa, entre las que se resaltan las playas de La Mata, El Cura, Los Locos, y Los Náufragos.

Entre los monumentos y lugares para visitar se encuentra el Paseo del Dique de Levante, el Parque de las Naciones, El Paseo de Juan Aparicio, el Parque del Molino de Agua, el Museo del Mar y de la sal; y el Museo Ricardo Lafuente.

En la zona cultural se encuentra el Teatro-Auditorio Municipal y la sala de exposiciones de Vistalegre. Otro lugar interesante para visitar es el Mirador de la Torre de Moro, con una vista panorámica espectacular de la ciudad.

La variedad no solo esta en las playas y en los monumentos en Costa Blanca, también se encuentra plasmado en la gastronomía, la variedad es una característica, ya sea por las diferentes ciudades que la componen o por los matices propios de cada ciudad. La cocina de Costa Blanca se convierte en una razón más para visitar cualquiera de sus principales zonas turísticas, en este caso en particular, casi todas.

La posibilidad de restaurantes y tiendas de comida que se puede encontrar a lo largo de toda la **Costa Blanca** es innumerable, ya sea en **Benidorm**, en Altea o en **Alicante**, la comida se convierte en un verdadero placer, con una gama variada de buenos y exóticos restaurantes, de todos los precios y calidades, buena atención y un excelente ambiente para degustar y asegurar la complacencia de los más exigente paladares.

Entre las comidas tradicionales de Costa Blanca se destaca la paella y las diversas clases de preparación del arroz, las recetas cotidianas y desconocidas en el exterior se convertirán en la principal atracción de la mesa.

Otros platos tradicionales son los hechos a base de pescados y mariscos, una tradición imperdible por la costumbre pesquera de la mayoría de las ciudades que conforman Costa Blanca. La variedad de platos estila entre el arroz, las verduras y las carnes y pescados. En **Alicante**, por ejemplo, se puede llegar a encontrar hasta 300 variedades de arroz, probar cada una de ellas ya se convierte en un verdadero reto.

Diviértete con la Fiesta de la Costa Blanca

En Costa Blanca las fiestas tradicionales son amplias y variadas, dependiendo mucho de la ciudad que se visite y de la temporada, en general se puede encontrar fiestas y celebraciones a lo largo de todo el año, principalmente en la ciudad de **Benidorm**, una de las ciudades con más fiestas.

Entre sus principales fiestas esta la que se realiza en homenaje a la Virgen del Sufragio y a San Jaime Apóstol, en la segunda semana del mes de noviembre. En esa época las principales calles y plazas se inundan de gente, de algarabía, de procesiones y muchas costumbres típicas, bailes, danzas y mucha alegría.

Pero Benidorm no solamente se detiene en las fiestas tradicionales, también es el lugar ideal para disfrutar de la noche, empezar con una copa de vino en cualquier bar de la ciudad y luego entonarse en las mejores discotecas y centros de diversión nocturna, ya sea en casinos o en centros de baile, las posibilidades que la noche ofrece hasta altas horas de la madrugada son bastante amplias.

Una forma tradicional de disfrutar en **Benidorm** desde tempranas horas es a través de sus acostumbradas peñas, lugares donde también se hace celebraciones en vista de las fiestas patronales. Lo característico de estas peñas es que sus nombres son en su mayoría, elementos típicos de Benidorm.

En Jávea mientras tanto, las celebraciones y las fiestas también son abundantes, entre ellas la celebración de San Sebastián en el mes de enero, las fiestas a Jesús de Nazareno durante la Semana Santa, las hogueras de San Juan en el mes de junio, la fiesta de Moros y cristianos en el mes de junio y la fiesta en homenaje a la Virgen de Loreto en el mes de septiembre, ente las principales fiestas.

La bohemia y el baile no son ajenos, se puede disfrutar de buenos y locales y espectáculos en los principales lugares de la ciudad. La posibilidad de brindar hasta el amanecer esta asegurada.

En **Calpe**, las fiestas son más tradicionales, se celebra también la fiesta de Moros y cristianos y el famoso Oktoberfest de la Baviera.

Entre sus principales celebraciones se encuentra los carnavales del mes de febrero, las Fallas de marzo, la Semana Santa en el mes de abril, las Hogueras de San Juan en junio, la Feria de Andalucía también en julio, La fiesta de la Cruz en mayo, la Fiesta de la Virgen del Carmen en Julio y la Fiesta de la Cerveza en octubre.

En Altea las celebraciones también son duraderas y continuas, en el mes de febrero la fiesta de San Blas, en el mes de junio la fiesta en homenaje ala Santísima Trinidad, las fiestas de San Pedro y las celebraciones en homenaje a la Virgen del carmen.

Durante el mes de agosto se desarrolla la fiesta de San Roque y las fiestas en honor a San Lorenzo. En el mes de septiembre las celebraciones en honor Santo Tomas y las fiestas patronales en honor al cristo del Sagrario. Ya para concluir el año, durante el mes de diciembre se homenajea a Santa Bárbara de Sogay y a la Purísima.

Si bien en Altea son muchas las fiestas tradicionales, la oportunidad para divertirse de forma más moderna en las mejores discotecas y centros nocturnos siempre esta presente. La diversión se desprende de las plazas y calles, para hacerse paso por las discotecas y bares hasta altas horas de la madrugada.